第2回シンポジウム開催のご案内

平成21年7月25日 歯科医療を守る国民運動推進本部 代表 脇本 征男

日々、灼熱の太陽に負けず、ご健勝にてお過ごしのことと存じます。 昨年に引き続き、今年も第2回目としてシンポジウムを開催致します。

今回は、訴訟問題はさておいて、歯科医療業界並びに歯科技工士制度の維持、 充実、発展を願い、「歯科技工の海外委託から見えてきたもの」との主題を軸に 議論を展開したいと考えております。

取りも直さず、私たちだけでできるシンポジウムではありません。今回も、協 賛団体関係各位の絶大なるご協力が得られ、業界の発展を希求するという大局 的見地に立って開催するものです。

今、最もこの問題にご造詣の深い方々、言わばトップランナーにご登壇頂き、 ご講演をお願いすることに致しました。

必ずや、このシンポジウムで、明日の国民歯科医療に貢献する歯科技工業、そして、将来に希望のもてる「歯科技工士像」が見えてくるものと確信致します。

歯科医師、歯科衛生士、歯科技工士、学生のみならず、その他材料、薬剤、器具、 機械等を扱う関係業界の皆さん、お隣り近所の患者さんの皆さんにも呼びかけ て頂く等、お誘い合わせの上ご参加をお待ち申し上げます。

酷暑の続く中、ご多忙とは存じますが、多数の皆様方のご出席をお待ち申し上 げます。

以上